



MODERNO SISTEMA. El Lic. Mario Enrique Sáenz (centro), presidente de la Financiera Nacional de la Vivienda, corta la cinta simbólica al inaugurar el moderno sistema de teleproceso que la Asociación de Ahorro y Préstamos

CREDISA, pondrá al servicio del público usuario. Le acompañan ejecutivos de la asociación. El acto se efectuó anoche con la concurrencia de los sectores bancarios y de iniciativa privada.

CCE explica por qué no ha sido inscrito el MAC

El Consejo Central de Elecciones (CCE), no ha inscrito al Movimiento Auténtico Cristiano (MAC), porque tiene que subsanar una serie de asuntos legales que se le han señalado.

Así lo dio a conocer ayer el aán presidente

De San Miguel

Explosión accidental de mortero mata a militar

(San Miguel). Accidentalmente murió ayer por la explosión de un mortero de 75 milímetros, el Teniente Rosalío Rodríguez, de 29 años de edad.

El militar, según informes oficiales, era Comandante de Sección del Batallón de Seguridad Cobra, perteneciente a

la Tercera Brigada de Infantería.

Al momento de su muerte, se encontraba en la base militar de El Pacayal, jurisdicción de Chinameca, departamento de San Miguel, manipulando un mortero

—Pasa a la página 11—

10 millones embargo a implicados en secuestros

Embargo por más de diez millones de colones ordenó ayer el Juzgado Primero de Primera Instancia Militar, para ocho implicados en secuestros.

La resolución del Dr. Jorge Ernesto Cruz Cienfuegos, ordena que a cada uno de los indicados les sean embargados bienes de su propiedad,

por un millón de colones, más una tercera parte de lo indicado, ascendiendo el monto a un millón 300 mil colones; lo que totaliza más de diez millones de colones.

Al respecto, voceros del citado tribunal aseguraron, que en las próximas horas serán envi-

—Pasa a la página 13—

Incremento en Aguinaldo plantearán a la Asamblea

Los votos de los diputados de ARENA, son favorables para que se incremente el monto del aguinaldo a los empleados públicos, pero es necesario analizar si existen recursos. Para ello se estudiarán las reservas que tenga el Ejecutivo.

Así lo expresó ayer la Presidenta de la Comisión de Hacienda y Especial

del Presupuesto, diputada de ARENA Gloria Salguero Gross, al referirse a la moción que conocerá esa comisión, en el sentido de que el aguinaldo a los empleados públicos y municipales sea incrementado de 500 colones a mil.

En Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, subrayó la diputada

—Pasa a la página 29—

Dedican la Plaza Roble a la comunidad capitalina

“Es para beneficio de los vecinos de San Salvador que construimos esta plaza y es a ellos a quienes la dedicamos”, dijo anoche el Presidente de Inversiones Roble, Lic. Ricardo Poma, al inaugurar Plaza Roble, ubicada al costado Oriente de Metrocentro, diseñada y construida por el Arq. Salvador Choussy.

El acto de dedicación se desarrolló en presencia del Alcalde Municipal capitalino, Dr. Armando Calderón Sol y de otros miembros del Concejo Edilicio, y con la asistencia de más de 300 invitados especiales pertenecientes a los diversos sectores representativos en el país.

La ceremonia fue precedida por un hermoso concierto ejecutado por la Orquesta Sinfónica de El Salvador, que fue del deleite de la distinguida concurrencia.

El Lic. Poma dijo que Plaza Roble es “para que sirva a nuestros conciudadanos, para su sano esparcimiento y para eventos culturales y sociales”.

—Pasa a la página 17—

—Pasa a la página 47—

Cabecillas terroristas FMLN cabildean reconocimiento

El gobierno salvadoreño sostiene que la guerrilla es bienvenida al proceso político del país, siempre y cuando prime-

ro depongan las armas y renuncien a la violencia.

En Punta del Este, Uruguay, una delegación diplomática de la guerrilla ha tratado de persuadir a los gobiernos de la región, a fin de que res-

pondran las armas y renuncien a la violencia. En Punta del Este, Uruguay, una delegación diplomática de la guerrilla ha tratado de persuadir a los gobiernos de la región, a fin de que res-



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

ORDENAN MERCADO. El gerente general de mercados municipales, Ing. Mario Magaña, acompañado de los presidentes de cooperativas de transporte, ventas, etc., del Mercado Mayorista “La Tiendona”, explica que el reordenamiento del mismo ha sido realizado en consenso con todos sus usuarios.

Prueba parafina positiva en el terrorista Recinos

Tanto ahora que murió, como cuando había sido capturado el 13 de septiembre, a Victor Manuel Recinos Barrientos le resultó positiva la prueba de parafina, informa el Director de la Policía Nacional.

Dr. Castillo S. ganó Premio Asinqui 88

El Dr. Francisco Castillo Samaya, fue nominado Premio ASINQUI 1988, por la Asociación Salvadoreña de Ingenieros Químicos y Químicos Industriales.

Según informa la referida entidad profesional,

—Pasa a la página 45—

Al ser abordado ayer el Cnel. Carlos Mauricio Guzmán Aguilar, jefe de ese cuerpo de seguridad sobre las pruebas que tenía esa institución de que Recinos Barrientos, quien murió el miércoles de la presente semana por la noche al atacar un autobús del servicio ur-

Reforma electoral burlará voluntad popular: Chávez M.

Reformas a la Ley Electoral, provocarán una crisis institucional y burlarán el mandato popular a través del voto, dijo ayer el Dr. Fidel Chávez Mena.

El candidato a la Presidencia de la República,

manifestó en conferencia de prensa, que las reformas son ilógicas, por cuanto la unanimidad de los miembros del Consejo Central de Elecciones para decidir el triunfo,

—Pasa a la página 31—

No hay marcha atrás en el programa Reforma Agraria

Que la tierra cumpla con su verdadera función social de producir eficientemente, es el objetivo de la plataforma de gobierno de ARENA.

Dirigentes del mencionado partido, declararon que no existe la mínima intención de dar marcha

atrás en el proceso de Reforma Agraria, sino que los destinatarios de la misma se favorezcan verdaderamente.

Al respecto dijeron que los campesinos de dicho sector reformado,

—Pasa a la página 47—

AL CERRAR la edición

(Información en página 58)



DIAS DE LOCOS. Almacenes Kismet realiza su promoción “Días de Locos”, en los cuales los clientes son atendidos por personajes como la Mujer Ma-

ravilla, Frankenstein, Oyuki y otros. La Promoción presenta precios en oferta que durará todo el fin de mes. Para los niños que lleguen disfrazados habrá dulces y golosinas.